



令和6年度 大石田町二十歳を祝う会

令和6年度大石田町二十歳を祝う会が、8月15日(木)に虹のプラザ「なないろホール」で行われました。今年は平成15年4月2日から平成16年4月1日までに生まれた71人が二十歳を迎えました。式典では、庄司中町長が「相手の立場、相手の意見・考え方もしっかり聴いたうえで判断できる人、許容できる人になってもらいたい」と二十歳を迎えた参加者を激励し、参加者を代表して安達涼乃さんと青木崇史さんが二十歳の誓いを述べました。

また、続いて行われた二十歳のつどいでは、久しぶりに再会した友人と近況報告をしあったり、将来の夢などを語り合ったりして、楽しい時間を過ごしていました。

二十歳の誓い



すずの
安達 涼乃さん
(桂木町)

私は大学の教育学部に進学し、教師としての道を歩むことを目標にしています。今月の27日からは、3週間の教育実習が始まり、自分の描く教師像に近づくため、また将来の自分の糧にできるように努めていきたいと思っています。

また、USAを舞台にした、チアダンスの世界大会に出場することを目標に、現在は「B☆RUSH」という世代を超えた一つのチームとして様々なイベントに参加し、活動しています。このチームで地方予選を勝ち抜き、全国大会に挑みます。チアダンスに捧げた青春時代を力に、全力で挑戦していきたいと思っています。



たかし
青木 崇史さん
(愛宕町)

私は、高校卒業後から仮面ライダーになるという目標に向かい東京で戦っています。きっとみなさんも自分の置かれた場所で戦い、苦しむこともあったでしょう。

そんな時は思い出してみてください、9年間この故郷で仲間たちと過ごしたこと、出会った全ての先生方から学んだこと、そして両親から愛してもらったこと、その全てのことが私たちをまた立ち上がらせてくれます。

『有志有道～志有るところに道有り』ゆるぎない志を持ち進む道の先でまた会えることを楽しみにしています。

維新祭 さめえたつ

大石田まつり維新祭が、8月15日(木)にJR大石田駅前広場で開催され、町内外から踊りと太鼓の団体など25団体が参加し、華やかな踊りと力強い太鼓の競演が繰り広げられました。今回、最も維新祭を盛り上げた団体(MIM)に選ばれたのは、息の合った躍動感あふれる花笠踊りを披露した「山形大学花笠サークル四面楚歌(山形市)」の皆さんでした。大変おめでとうございます。



花笠踊り元祖会
大石田町民謡研究会

大石田観音和太鼓クラブ

佐藤登・佐藤知里

大石田維新組

高倉薬太鼓

山形んだず連・かっぽ連

戸沢友遊連

涌谷太鼓

ふたばヒップホップダンスクラブ

今年度のMIMに選ばれたのは「山形大学花笠サークル四面楚歌」の皆さんでした!!

まつり宝山

雪国鷹楽太鼓保存会